

RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER PROGRAM STUDI MANAJEMEN



STRATA

S1

SEKOLAH TINGGI ILMU EKONOMI AKA

Mata Kuliah	BAHASA INGGRIS II	Kode : KKM221	Bobot	2 SKS	Semester	II	1 dari 3
-------------	-------------------	---------------	-------	-------	----------	----	----------

Tanggal	Minggu	Pertemuan	Bahan Kajian	Pokok Bahasan	Referensi	Metoda Pembelajaran
	I	I	Penggunaan Some, Any, Much, Many, A lot of, dan A few	some and any much and many a lot of and dan a few	Tim Falla and Paul Davies, 2014, Solutions for Success in English Pre-Intermediate, Oxford University Press. Tim Falla and Paul Davies, 2014, Solutions for Success in English Intermediate, Oxford University Press. Azar, Betty Schramper. Fundamentals of English	Tatap muka
	II	II	article a, an, the and no article	article a article an no article		Tatap muka, Penugasan terstruktur
	III	III	Penggunaan kalimat aktif dan pasif dalam bentuk Present	Active and Passive sentence in Present form Present Simple Present Continuous Present perfect		Tatap muka
	IV	IV	Kalimat aktif dan pasif dalam bentuk Past	Active and Passive sentence in Past form Past Simple Past Continuous Past Perfect		Tatap muka
	V	V	Indefinite Pronoun (some-, any-, no-); Reflexive Pronoun	Indefinite Pronoun (some-, any-, no-) Reflexive Pronoun		Tatap muka

	VI	VI	Bentuk Have Something Done dan Causative Have	Have Something Done Causative Done	Grammar. Binarupa Aksara Azar, Betty Schramper, Understanding	Tatap muka, Penugasan terstruktur
	VII	VII	Penggunaan Determiner : all, each, every, few, little	Determiner: all, each, every, few, little		Presentasi Kelompok
Ujian Tengah Semester						
	IX	IX	Penggunaan Question Tag dalam kalimat	Question Tag	Tim Falla and Paul Davies, 2014, Solutions for Success in English Pre-Intermediate, Oxford University Press.	Tatap muka
	X	X	Penggunaan So dan Such ; Third Conditional	So and Such Third Conditional		Tatap muka
	XI	XI	Kalimat langsung dan tidak langsung dalam bentuk kalimat Present	Direct and Indirect Speech bentuk Present: <ul style="list-style-type: none"> • Present Simple • Present Continuous • Present Perfect • Present Perfect Continuous 	Tim Falla and Paul Davies, 2014, Solutions for Success in English Intermediate, Oxford University Press.	Tatap muka, Penugasan Terstruktur
	XII	XII	Kalimat langsung dan tidak langsung dalam bentuk kalimat Past	Direct and Indirect Speech bentuk Present: <ul style="list-style-type: none"> • Past Simple • Past Perfect 		Tatap muka
	XIII	XIII	Kalimat langsung dan tidak langsung dalam bentuk kalimat Future dan imperative	Direct and Indirect Speech bentuk Future: <ul style="list-style-type: none"> • Future • Future Continuous Direct and Indirect Speech bentuk Imperative	Azar, Betty Schramper. Fundamentals of English Grammar. Binarupa Aksara	Tatap muka
	XIV	XIV	Kalimat langsung dalam	Direct and Indirect bentuk		Tatap muka

			bentuk kalimat pertanyaan dan kalimat tidak langsung dalam bentuk pernyataan. Dengan tenses Present Simple, Simple Past, Present Perfect, Present continuous	kalimat pertanyaan: Present Simple, Simple Past, Present Perfect dan Present continuous		
	XV	XV	Kalimat langsung dalam bentuk kalimat pertanyaan dan kalimat tidak langsung dalam bentuk pernyataan. Dengan tenses Future, Future Continuous	Direct and Indirect bentuk kalimat pertanyaan: Future, Future Continuous	Azar, Betty Schramper, Understanding and Using English Grammar. Bina rupa Aksara.	Tatap muka, Penugasan Terstruktur
Ujian Akhir Semester						

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN PROGRAM STUDI MANAJEMEN SEKOLAH TINGGI ILMU EKONOMI AKA



STRATA

S1

Mata Kuliah	BAHASA INGGRIS II	Kode : KKM221	Bobot	2 SKS	Semester	2	1 dari 3
-------------	-------------------	----------------------	-------	-------	----------	---	----------

Tanggal	Minggu	Pertemuan	Kegiatan Mahasiswa	Kemampuan Akhir yang Diharapkan	Assessment		
					Indikator	Bentuk	Bobot
13 Mar 17	I	I	mahasiswa memahami dan menguasai penggunaan Some, Any, Much, Many, A lot of, dan A few dalam kalimat.	mahasiswa dapat memahami dan menguasai penggunaan Some, Any, Much, Many, A lot of, dan A few.			
20 Mar 17	II	II	mahasiswa mampu dengan tepat menggunakan article dalam kalimat Bahasa Inggris.	mahasiswa dapat memahami dan menggunakan article dalam kalimat Bahasa Inggris.			
27 Mar 17	III	III	mahasiswa mampu memahami penggunaan kalimat aktif dan pasif dalam bentuk Present.	<ul style="list-style-type: none"> Memahami dan menjelaskan penggunaan Active and Passive sentence in Present form Memahami dan menjelaskan penggunaan Present Simple Memahami dan menjelaskan penggunaan Present Continuous Memahami dan menjelaskan penggunaan Present perfect 			
3 Apr 17	IV	IV	mahasiswa dapat lebih memahami kalimat aktif dan pasif dalam bentuk Past.	<ul style="list-style-type: none"> Memahami dan menjelaskan Active and Passive sentence in Past form 			

				<ul style="list-style-type: none"> • Memahami dan menjelaskan Past Simple • Memahami dan menjelaskan Past Continuous • Memahami dan menjelaskan Past Perfect 			
10 Apr 17	V	V	mahasiswa mampu mengetahui penggunaan Indefinite Pronoun (some-, any-, no-) dan Reflexive Pronoun dalam kalimat.	<ul style="list-style-type: none"> • Memahami dan menjelaskan Indefinite Pronoun (some-, any-, no-) • Memahami dan menjelaskan Reflexive Pronoun 			
17 Apr 17	VI	VI	mahasiswa memahami bentuk Have Something Done dan Causative Have, serta penggunaannya dalam kalimat.	<ul style="list-style-type: none"> • Memahami dan menjelaskan Have Something Done • Memahami dan menjelaskan Causative Done 			
8 Mei 17	VII	VII	mahasiswa lebih memahami penggunaan Determiner: all, each, every, few, little dan penggunaannya dalam kalimat.	mahasiswa dapat memahami dan menjelaskan Determiner: all, each, every, few, little			
15 Mei 17	VIII	VIII	Ujian Tengah Semester				
22 Mei 17	IX	IX	mahasiswa dapat memahami cara menggunakan Question Tag yang tepat dalam kalimat	<ul style="list-style-type: none"> • Memahami dan menjelaskan Question Tag 			
29 Mei 17	X	X	mahasiswa mengerti mengenai penggunaan So dan Such, serta paham akan Third Conditional.	<ul style="list-style-type: none"> • Memahami dan menjelaskan So and Such • Memahami dan menjelaskan Third Conditional 			
5 Juni 17	XI	XI	mahasiswa mampu dan paham dalam menggunakan kalimat	mahasiswa dapat memahami dan menjelaskan Direct and			

			langsung dan tidak langsung dalam bentuk kalimat Present.	Indirect Speech bentuk Present			
12 Juni 17	XII	XII	mahasiswa mampu dan paham menggunakan kalimat langsung dan tidak langsung dalam bentuk kalimat Past.	mahasiswa dapat memahami dan menjelaskan Direct and Indirect Speech bentuk Past			
19 Jun 17	XIII	XIII	mahasiswa mampu dan paham menggunakan kalimat langsung dan tidak langsung dalam bentuk kalimat Future dan penggunaan kalimat langsung dan tidak langsung bentuk kalimat imperative.	mahasiswa dapat memahami dan menjelaskan Direct and Indirect Speech bentuk Future dan imperative			
3 Jul 17	XIV	XIV	mahasiswa mampu dan paham menggunakan kalimat langsung dalam bentuk kalimat pertanyaan dan kalimat tidak langsung dalam bentuk pernyataan. Dengan tenses Present Simple, Simple Past, Present Perfect dan Present continuous.	<ul style="list-style-type: none"> Memahami dan menjelaskan Direct and Indirect bentuk kalimat pertanyaan: Present Simple, Simple Past, Present Perfect dan Present continuous 			
10 Jul 17	XV	XV	mahasiswa mampu dan paham menggunakan kalimat langsung dalam bentuk kalimat pertanyaan dan kalimat tidak langsung dalam bentuk pernyataan. Dengan tenses Future, Future Continuous.	<ul style="list-style-type: none"> Memahami dan menjelaskan Direct and Indirect bentuk kalimat pertanyaan: Future, Future Continuous 			
17 Jul 17	XVI	XVI	Ujian Akhir Semester				

Referensi

- A. Tim Falla and Paul Davies, 2014, Solutions for Success in English Pre-Intermediate, Oxford University Press.
- B. Tim Falla and Paul Davies, 2014, Solutions for Success in English Intermediate, Oxford University Press.
- C. Azar, Betty Schramper. Fundamentals of English Grammar. Binarupa Aksara
- D. Azar, Betty Schramper, Understanding and Using English Grammar. Binarupa Aksara.